

Banesco mantiene desde 1998 el compromiso con sus Socios y Aliados Sociales conformado por instituciones de larga trayectoria y que le permite apoyar las áreas claves de su política de Responsabilidad Social Empresarial: la salud y la educación.

Esta semana continuaremos con las publicaciones sobre nuestros Socios y Aliados Sociales, en esta ocasión, sobre la Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil.

La Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil inicia su trayectoria en 1942 como un proyecto propuesto por el empresario Eugenio Mendoza Goiticoa ante la emergencia de hacer frente a la enfermedad de la Poliomielitis que dejaba estragos entre los niños de la población.

Esta iniciativa se materializaría en el Hospital Antipoliomielítico de Caracas, en el que posteriormente, ante la invención de la vacuna contra este virus, para 1956 los casos habían disminuido drásticamente, así que con la misión de continuar brindado atención a los niños venezolanos su cobertura médica comenzó a incluir también afecciones del sistema locomotor y neuromuscular, lo que llevó a que finalmente el nombre del centro fuese cambiado al Hospital Ortopédico Infantil, por el que se conoce hoy día.









El esfuerzo de la Fundación va dirigido a la recaudación de fondos para apoyar a los pequeños pacientes del Hospital Ortopédico que provienen de hogares con bajos recursos para poder cubrir los tratamientos necesarios.

Entre sus programas se encuentra el Súper Bingo de la Bondad, Sábado Sensacional de la Bondad, torneos de golf, el patrocinio de camas y demás actividades en el que toda contribución cuenta.

Mejorar la calidad de vida de niños y adolescentes

El Hospital Ortopédico Infantil ofrece atención especialmente a jóvenes entre los 0 a 16 años de edad con patologías músculo esqueléticas.

Con el paso de los años, al conocer las necesidades actuales de la población, ha ampliado su cobertura a 26 especialidades médicas que incluye la asistencia de personas adultas, permitiendo también a la institución la aplicación del principio de auto-sustentabilidad para continuar su labor en beneficio de los niños.

Algunos de los servicios que ofrece son: Ortopedia, Medicina Física, Rehabilitación y Odontología.

Alianza con Banesco

En el año 2001 la Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil pasa a formar parte de los Socios Sociales de Banesco, en el que a lo largo de dos décadas han trabajado de la mano para impulsar las distintas actividades del Hospital Ortopédico.

Con el lanzamiento de la campaña Súper Bingo de la Bondad, Banesco ha brindado su apoyo para la distribución de cartones en todas las agencias del país, así como en el patrocinio de la impresión de los mismos.

También hemos tenido una participación activa del voluntariado y del grupo de teatro, a través de actividades recreativas y de cercanía a lo largo de esta alianza.

Aunque el mayor aporte de la institución se ha dirigido a la infraestructura del Hospital y de su actualización tecnológica con la adquisición de equipos de alta gama, así como también en la cobertura de intervenciones quirúrgicas que brinda esperanza y la posibilidad de un futuro mejor a los pequeños pacientes.